



Engaña Al Pueblo Claudia Sheinbaum Con Su Primer Presupuesto Como Presidenta: Noemí Luna

Al asegurar que el primer presupuesto de la primera Presidenta de México es engañoso y olvida a los más pobres al privarlos de servicios prioritarios para su bienestar, la Coordinadora Noemí Luna comprometió que el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN) revisará a conciencia la propuesta para garantizar que “ningún ciudadano quede fuera del presupuesto” 2025.

La responsabilidad de las y los 71 legisladores federales panistas en la Cámara de Diputados, la estableció su lideresa al criticar que en contraste la propuesta de Claudia Sheinbaum “proporciona o incrementa recursos públicos en áreas que desde la Presidencia de la República y el oficialismo pueden ser utilizados con fines políticos y electoreros”.

Dijo que como primera fuerza política de oposición en la nación y como resistencia ante la intentona de Morena y sus aliados por destruir la República, el blanquiazul está dispuesto a analizar, dialogar y realizar propuestas que permitan efectuar un reparto justo y equitativo de los recursos públicos, para que en el 2025 se atiendan las crisis de seguridad, salud y educación, entre otras.

Puso en claro que “en el PAN estamos de acuerdo en garantizar la eficiencia del gasto público frente a la escasez de los recursos. Pero, no estamos de acuerdo en abandonar a la gente ni en dejar de lado la responsabilidad del Estado de otorgar los servicios públicos y proteger los derechos humanos”. Y exigió “un diálogo de ida y vuelta. Queremos que el oficialismo escuche las propuestas de la oposición... y sí haga reasignaciones del gasto”.

<https://hojaderutadigital.mx/engana-al-pueblo-claudia-sheinbaum-con-su-primer-presupuesto-como-presidenta-noemi-luna/>